

Discos Antibleonorragícos del Dr. Greus

Seguro remedio de las enfermedades de las vías urinarias, curan pronta y radicalmente los flujos ó purgaciones, agudos y crónicos

Es, pues, lo más cuerdo, en caso de necesidad, usar estos Discos Antibleonorragícos del Dr. GREUS y no perder el tiempo practicándose inyecciones ó tomando otro cualquier remedio que pueda, ya dar al ma carácter de cronicidad, ya producir induraciones en los testículos que acarreen más tarde la esterilidad. A nada de esto exponen estos discos antibleonorragícos, que curan de manera prou segura, radical y discreta.

que hoy por fortuna pueden hablar, desde aquí os apoyarán velando por vuestros intereses; vuestras queridas madres y esposas que aún os están llorando, tendrán de nosotros el consuelo.

Cuando se realizaba la evacuación de las zonas tropicales, nosotros, llenos de alegría, llegábamos al punto del embarque con mucho placer para abandonar para siempre aquellas tierras malditas y llegar a nuestros hogares y poder estrechar en nuestros brazos a nuestras queridas madres, esposas é hijos; pero no salíamos satisfechos, porque pensábamos que bajo el cielo americano y bajo del manto celeste filipino resplandecían los rostros de nuestros queridos hermanos y compañeros de armas y fatigas; nosotros al partir de dichas islas rogábamos vuestras tumbas con nuestras lágrimas y siempre tendremos presente que nuestros hermanos murieron honrosamente por la patria, aunque ésta haya quedado deshonrada.

Compañeros: La lucha se aproxima y tenemos que defendernos; hagamos una unión verdadera y seamos todos uno sólo. Vamos a ganar el perdido: protestamos del decreto ó circular del 16 de Marzo de 1899 para que nos acogieran el duro por mes. ¿Credis vosotros, compañeros, que si en vez de darnos el duro por mes hubiera sido una peseta no nos hubiéramos acogido lo mismo? Pues como la miseria y las enfermedades nos obligaban lo mismo nos hubiéramos conformado, y el mismo abuso cometía el gobierno de un modo que de otro.

Protestamos también de la res' orden suprimiendo el plus de campaña y del 7 por 100 de descuento; durante el bloqueo decían que el plus de campaña lo aplicaban á mejoras del rancho; pero por desgracia no fue así; entonces fuimos la mitad de la comida que nos pertenecía, y de ahí vino la muerte de muchos pobres, que murieron de hambre.

Lo mismo diré que el gobierno que entonces mandaba, nos vendió á los yanquis; pues bien claro se vio; esto no ocurre más que en España.

Si hubiera sido la guerra en otra nación en vez de ser en España, seguro que hubieran pagado el total de los salarios á todos los individuos apenas hubieran desembarcado; pero en España, por desgracia, pasa lo contrario; para poder cobrar tenemos que hacer protestas y vengas protestas. Pues venga la lucha; los hombres honrados sabrán defendernos en pleno Congreso y nos apoyará; queremos cobrar el total, centimo por centimo, pero á quien pesa y obliga quien exige. Un abrazo á todos mis compañeros, y adelante, no desmayar.

Vicente Juan Rubio.

Teatros

PRINCIPAL.—La representación de «Mancha que limpia» dió ocasión para que demostrara la compañía de Sánchez de León lo valioso de los elementos que la componen. La Sra. Lamadrid y la Sra. Rustani tuvieron momentos felicísimos, que fueron premiados con ruidosas ovaciones. Los Sres. Sánchez de León, Martí Rey y Molina fueron igualmente muy aplaudidos. El conjunto resultó admirable, siendo de lamentar que el decorado de nuestro primer teatro sea tan detestable, que mata toda la ilusión escénica.

Esta noche, como primer día de moda, se estrenará la comedia en tres actos y en verso de D. Miguel Bohogaray, «Vivir en grande», y el sainete «De asistente á capitán».

El Capricho

Pax, E. Gran surtido en camisas hilo y piqué desde 4 ptas. 1.000 gorras al manas á 4 y 5 ptas.

Nuestros corresponsales

Desde Utiel

Mancos electorales.—La candidatura republicana

Con motivo de la proximidad de las elecciones, hay un movimiento político tan grande como no se ha oído nunca en esta villa.

Los reaccionarios hacen toda clase de uniones, por asquerosas que sean, son agrupaciones de individuos se odian de muerte; los motivos de todas esas asquerosidades y bajezas son porque el partido de Unión Republicana toma parte en la lucha electoral con una nobleza que no le imitarán ellos nunca; pero aun cuando se han hecho proposiciones por algunas de esas tracciones reaccionarias para conseguir en las próximas elecciones, no ha querido aceptar, prefiriendo la derrota honrosa mejor que el triunfo con agrupaciones que deshonran al más pequeño contacto que se tiene con ellas.

Tenemos la completa seguridad de que todas las personas imparciales y sensatas de Utiel estarán á nuestro lado, persuadidos de que los republicanos no han ido nunca al Consistorio á perjudicar á sus conciudadanos en ningún asunto, ni en la cobranza de la asquerosa contribución de consumos, ni á enriquecerse con los arbitrios municipales á costa del pueblo, haciendo chanchullos que se habrían pagado con presénte, si políticos de los que se crean honrados (pero que en realidad debían arrastrar la cadena del presidio) y de primera fila no hubieran puesto su influencia al servicio de esos honrados vividores.

Los reaccionarios se preparan á hacer el próximo domingo toda clase de abusos y coacciones con los electores para derrotar la candidatura republicana; pero en estas circunstancias, no podrá hacerse con la impunidad que en otras ocasiones, porque los republicanos están decididos á velar por la sinceridad del sufragio, aunque para ello haya necesidad de apelar á la fuerza del garrote y del revólver.

La candidatura del partido de Unión Republicana es la siguiente:

Districto de la Capital.—Enrique Martínez Cimas.

Districto del Salvador.—Vicente Moreno Valls.

Districto de las Escuelas Pías.—Ricardo Franco Ballesteros.

Utielenses, si no queréis ser nuevamente arrojados en vuestros domicilios, con motivo de odiosas tribuciones; si queréis demostrar que sois hombres libres y que el servilismo ha concluido en nuestro querido Utiel; si queréis que la honra, la razón y la justicia,

Pedro Domecq

Jerez de la Frontera
Casa fundada en 1730
EXQUISITOS VINOS DE JEREZ
Cognac DOMECQ

Representante en Valencia y Castellón, José González de Campos, Plaza del Placer, 4 bajo, Valencia

Universidad popular

Se halla á la venta el folio LL en la administración de este periódico.

ESTOMAGO ARTIFICIAL

Los vómitos, acidez, ardores, inapetencia, pesadez, agua de boca, bilis y dolores de estómago, diarrea y espaldas, etc., desaparecen al seguir el método de usar el

GUANO SAN GOBAIN

Clase superior.—Calidad garantizada
Superfosfatos de San Gobain
PRIMERAS MATERIAS PARA ABONOS

Fórmulas regionales y reconocida eficacia para todos los suelos y cultivos. Agente general en España: D. CESAR SANTOMA, ingeniero químico y catadrático de Química.

acción representadas en el municipio (ausentes por tanto tiempo), votó la candidatura de Unión Republicana, que es el único partido político que no tiene manchas ninguna que le deshonre. En cambio, mirad bien á los reaccionarios; no podréis colocar en toda su historia ni una hoja de papel de fumar que no cubra unas cuantas manchas de los que más envilecen al ser humano.

En más por hoy, se despidió hasta la otra su amigo y correligionario que s. m. b.

Utiel 3 Noviembre de 1903.
Desde Alcoy

Los republicanos, á la lucha hoy han llegado á esta ciudad D. Juan Barral y D. Camilo Pérez Pastor y D. Antonio Rico, con objeto de tomar parte en el mitin de propaganda electoral que se verificará en la plaza de Tera.

El partido republicano va á la lucha con grandes entusiasmos. Se ha publicado un suplemento al periódico «El Movimiento» en el que se combate la candidatura de la coalición monárquica señalando especialmente la conducta de los «demócratas paisajeros» llamados cañalejistas que van del brazo con los carlistas.

A la lucha, ¡republicanos de Alcoy! hay que vencer á los representantes de la deshonra y de la derrota de España.

El corresponsal.
Alcoy 3 Noviembre 1903.

ESPECTÁCULOS

TEATRO PRINCIPAL.—Vivir en grande. —A las nueve.
TEATRO DE LA PRINCESA.—Los dos pilletes.—A las nueve.
TEATRO RUZAFÁ.—Coleria celeras.—La balda de la luz.—La gofemia.—A las nueve.
SALON NOVEDADES.—Cuadros de cinematógrafo, entre ellos, el notable «Don Juan Tenorio».—«Floresca» «Sucesos» «Atrociencia» «Debut de la completista francesa Camille Mat».—Las simpáticas bailarinas Bella Eloisa.—A las siete y media.

Fábrica de torcidos de algodón

Los algodones de esta fábrica, de un negro indestructible y colores sólidos, son los mejores para géneros de punto y los únicos que conservan las máquinas en su primitivo estado.

DESCALZO Y VILLENA, LLOP, 8 y 10
Trayectoria plaza S. Francisco á la calle S. Vicente —VALENCIA—

Tripas

Almacén de tripas de las mejores marcas de América, Alemania, Francia y del país, á precios convencionales, sin competencia. José Marco Cabralles, plaza del Mercado, 69, Valencia.

A los enfermos de los ojos

El preparado que doy á la publicidad, no ha necesitado del auxilio y del reclamo para conseguirse una numerosa clientela, que está dispuesta á certificar la verdad de las curas elevadas por el agua milagrosa de Santa Lucía.

Nada de quemar ni raspar los ojos para curar las gran acciones en todos sus grados, inflamaciones, ulceraciones de la córnea y de la conjuntiva y enfermedades de la región lacrimal.

Depósito principal: Farmacia de M. Estruch, Lonja, 8, Alcira; en Valencia, droguería de los Sres. B. Abascal y Compañía.

En la de D. Matias Estruch, se devuelve el dinero al que se fero que no se cura.

Venta á precios baratísimos de anteaño de molos de teatro y campo, timbres eléctricos y diversos: en artículos de óptica y física. Plaza de S. Catalina, núm. 17.

Consultorio Grifol

Enfermedades secretas
HORAS DE CONSULTA
De 10 mañana á 4 tarde.
Santa Teresa, 21

Ferre-Quina-Bisleri

El uso de este licor se considera hoy día como una necesidad para los débiles de estómago.

Por telégrafo y teléfono

Congreso
Comienza la sesión á las dos y cuarto, bajo la presidencia del Sr. Romero Robledo.

En la sesión muchos diputados.

En el banco azul los Sres. Villaverde, González Besada, García Aliz y Guzmán.

El duque de Byron llama la atención acerca de la mala calidad de las corlitas inglesas que expando la Arrendataría.

Dice que las corlitas no se entienden, y saca una caja y lo demuestra prácticamente. (Risas)

El Sr. González Besada promete poner mano en ello.

Otros ruegos de escaso interés.

Los Sres. Travijano y Sala se ocupan de los abusos que comete la Compañía de los ferrocarriles de Norte.

El Sr. Sala dice que las mercancías de Tarraza y Sabadell tardan en llegar á Madrid doble tiempo del necesario.

El Sr. Gasset ofrece corregir estos abusos.

El Sr. Morayta pregunta al gobierno si está dispuesto á presentar un proyecto de ley cortando los privilegios de las órdenes religiosas.

Ruega asimismo que las sesiones comiencen á las dos en punto de la tarde.

Pide se reanude la interpelación sobre la Junta del Censo.

Añade que en caso negativo presentará proposiciones incidentales para entorpecer la discusión.

El Sr. Romero Robledo consigna que se atenderá á la contumacia que establece que las sesiones comiencen más tarde de la hora marcada.

Añade que consultará precedentes, y que la ley establece se dé preferencia á la discusión de los presupuestos.

Añade el Sr. García Aliz á lo expuesto por el Sr. Romero, que el gobierno se atenderá á la ley en lo que respecta á la fijación de la orden del día de las sesiones.

El Sr. Morayta pide se deroguen las reales órdenes de Gobernación sobre prórroga del plazo para las reducciones á metalico hasta que se apruebe la ley del servicio obligatorio.

Existe en que si no se reanuda la interpe-

lación, los republicanos obstruirán los debates.

El Sr. Vega Seoane pide algunos datos de Marina.

El Sr. Azárate otros de Guerra, especialmente sobre el cupo.

Pregunta al Sr. Villaverde si insiste en dar preferencia á la discusión de los presupuestos sobre los proyectos de fijación de fuerzas de mar y tierra.

El Sr. Villaverde contesta afirmativamente, pero dice que se atenderá á lo que disponga la mesa.

El Sr. González Besada presenta algunos datos que se le habían pedido.

El Sr. Alvarez (D. Malgaitado) anuncia una interpelación sobre el nombramiento de jueces municipales.

El ministro de Gracia y Justicia la acepta.

El Sr. Muro denuncia atropellos cometidos por el gobernador de Guipúzcoa contra los republicanos.

El Sr. García Aliz defiende á dicha autoridad.

Orden del día: Presupuestos.

Se leen varias enmiendas presentadas por los republicanos al presupuesto de Gobernación.

En votación nominal se aprueban todos los artículos desde el capítulo 3.º

Como ayer, siguen las votaciones nominales en el día de hoy, la excitación de los otros y los comentarios de todos.

El Sr. Morayta combate el art. 9.º

Le contesta D. Eugenio Silveira.

Signen las votaciones nominales para cada artículo.

La mayoría exige que pidan esta votación nominal siete diputados, pues resulta que muchos de los diputados republicanos se hallan en los pasillos y otros no se sientan en sus sitios.

El Sr. Azárate apostrofa á la mayoría, recordando que en 1893 los conservadores apoyaron á los republicanos en la obstrucción que hicieron contra los liberales con motivo de los presupuestos de Gamazo.

Rumores. Prométese una pequeña discusión.

Senado
Preside el general Azárraga.

El Sr. Cobian reconoce que es cierto lo de la novatada que sufrió el hijo del Sr. Figueras en la Escuela Naval del Ferrol.

Añade que adoptará energías medidas para evitar que se repitan estos abusos.

El Sr. López Mera se felicita de la sinceridad del ministro.

El Sr. Cervera dice que existe un general de la Armada, hijo de un contramaestre, y todos los marinos se han de tener por compañeros. (Bien en toda la Cámara.)

El Sr. Muñoz pide la pronta resolución de varios expedientes de carreteras.

Dirigen ruegos y preguntas de menos interés.

El Sr. Landeche pide la reorganización de las mesas electorales.

El Sr. Roda se ocupa de una carretera de Almería.

Le contesta el conde de San Bernardo, y se levanta la sesión á la media hora de haber empezado.

Ladrones ingleses
Paris.—A la salida del teatro de la Opera fueron detenidos tres ladrones ingleses que habían cometido importantes robos.

Ultimamente habian sustraído 400 000 francos de la estación del Norte.

La campaña de obstrucción
En vista de la campaña de obstrucción de los republicanos, el Sr. Villaverde ha citado á los diputados ministeriales para las dos en punto de la tarde.

Aquéllos tienen preparadas más de 60 enmiendas.

El Sr. Villaverde está decidido á contrarrestar la campaña de obstrucción, llegando si es preciso á la sesión permanente.

Incendio
Pekín.—Los chinos incendiaron la iglesia protestante de Chekiang, matando al pastor.

Se ha entablado la correspondiente reclamación.

Opiniones
Zaragoza.—El Sr. Gil Bergos opina que los republicanos madrileños debieran haber ido á la lucha hasta el último extremo.

El jefe de los federales cree que si el gobierno obliga al retraimiento á todos los republicanos de España, prepara la instauración de la República.

El Sr. Peralta entiende que cuando hombres como Salmerón, Azárate y Muro han acordado el retraimiento, sus razones tendrán para ello.

Descanso dominical
Quizá esta misma tarde se dará lectura al proyecto de descanso dominical.

Además de la enmienda incluyéndose en él á los periódicos, que se cree será aprobada por ir firmada por diputados periodistas, han presentado otros los Sres. Gil Retles, Arera, Urquijo y Nocedal, para que se haga extensiva la prohibición del trabajo en las fiestas de precepto, sea cual fuere la ocupación y el sexo ó edad de los que trabajen.

En el art. 2.º de la enmienda se establece que la Iglesia pueda relevar total ó parcialmente de esta prohibición.

Créase que esta enmienda será desechada.

Embargo
New York.—Un buque de guerra colombiano ha bombardeado á Panamá.

Han sido apresados el gobernador y las autoridades.

De Panamá comunican que han sido capturados unos cruceros colombianos.

Decreto
Ha sido aprobado el decreto sobre el retrato de las fincas que hayan de ser embargadas por débitos de contribuciones.

Se ha dispuesto que los dueños de las fincas puedan verificar la retracción hasta el momento de la subasta.

Congreso librepensador
El Congreso librepensador discutió ampliamente la enseñanza laica.

Hicieron uso de la palabra los Sres. Pi, Salmerón, García, Ureales y otros.

Leyóse una ponencia de dicho tema, quedando sobre la mesa hasta el viernes, en cuyo día se continuarán las sesiones.

Mitin republicano
Barcelona.—Se ha celebrado el anunciado mitin republicano en el teatro Onofri.

La sala presentaba brillantísimo aspecto.

El Sr. Lerroux recibió nutridísima ovación.

Pronunciáronse brillantísimos discursos que fueron aplaudidos por la numerosa concurrencia.

Al mitin han asistido los diputados señores Junoy y Lietget y las personalidades del partido.

Los republicanos están entusiasmados.—Miquel.

Menéndez Pallarés
Ha salido para Valencia el Sr. Menéndez Pallarés.

Acompañale en su viaje los Sres. Azárate y Vidal.

Agresión
Un empleado de la Diputación ha agredido en la calle de la Cruz, al Sr. Suárez Inclán.

El agresor aprovechó la ocasión de que el Sr. Suárez Inclán llevaba la mano útil (pues es maso) en el bolsillo, para agredirle.

El público que presenció la agresión, se indignó ante la manera cobarde de realizarse ésta.

Cuerpos
El conde de San Bernardo establecerá en breve los cuerpos diplomático consular y los de tribunales de honor.

Suplicatorios denegados
La comisión que entiende en los suplicatorios dirigidos al Congreso, ha denegado los de los de los Sres. Moys y Junoy.

Firma de citaciones
Los Sres. Montere Rios y marqués de la Vega de Armijo, han firmado las citaciones para la Asamblea liberal.

Huelgas
Paris.—Comunican de Toronto que los huelguistas de una fábrica en las cataratas del Niágara, han apedreado á los esquirols.

La milicia dió un ataque á la bayoneta, disolviendo á los huelguistas.

De Marsella comunican que ha quedado suelta la huelga de los músicos de los teatros.

Guerra inminente
Londres.—Se ha recibido un despacho comunicando que es inminente la guerra entre Nicaragua y Honduras.

La obstrucción
Los republicanos han continuado su campaña de obstrucción en el Congreso.

Los ministeriales están contrarísimos.

Algunos dicen que las intemperancias de Villaverde y Aliz han creado la situación difícil en que se encuentra el gobierno.

Decretos aprobados
El Consejo ha aprobado varios expedientes de concesión de créditos.

Aprobóse un decreto suprimiendo las cantinas de los presidios.

También se aprobó otro referente á la trata de blancos.

Fue aprobado el proyecto relativo al abandonmentamiento de buques.

Los carlistas
Durango.—Ha llegado el Sr. Mella.

Sus partidarios le vitorearon y aplaudieron.

Un muchacho dió un estruendoso viva á Salmerón.

Los carlistas se arrojaron sobre él, golpeándole.

Han sido suspendidos el banquete y mitin que proyectaban celebrar los carlistas.

Registro policíaco
Barcelona.—La policía ha registrado las redacciones de los periódicos, llevándose un número en que relataban los sucesos de Bilbao.

Los tribunales correccionales
En breve se presentará al Senado un proyecto relativo á los tribunales correccionales.

Interpelación Azárate
Mañana continuará la interpelación Azárate.

La interpelación motivará una proposición incidental que presentará D. Melquíades Alvarez, aludiendo á los jefes de las oposiciones y miembros importantes de la mayoría.

Nocedal
El Sr. Nocedal hará mañana en el Congreso una pregunta que será la base de una interpelación que explicará el lunes.

En esta examinará la significación de cada ministro en el actual gabinete.

Final del Congreso
El Sr. Boñi ha consumido el primer turno en contra de la totalidad del descanso dominical.

Establece la diferencia entre el reposo y el descanso.

Presenta una fórmula para que el trabajo sea de ocho horas diarias, descansando un día cada seis.

Suspéndese este debate y se levanta la sesión.

Servicio militar obligatorio
La comisión que entiende en el proyecto de servicio militar obligatorio, ha dictaminado que se admitan todas las enmiendas pertinentes.

El viaje á Lisboa
Es probable que se modifique el viaje de don Alfonso á Lisboa.

González Rothows
Barcelona.—El gobernador civil Sr. González Rothows insiste en presentar la dimisión para jurar el cargo de diputado y tomar parte en las luchas parlamentarias.

Una enmienda
El Sr. Castellano presentará una enmienda al proyecto de descanso dominical.

En dicha enmienda se pide que en las fábricas permanentes donde se tenga que trabajar en domingo, alternen los obreros para descansar un día.

A Lisboa
Con motivo del viaje de D. Alfonso, se ha acordado que vayan á Lisboa los buques de guerra «Cardenal Cisneros», «Carlos V» y el torpedero «Andrés».

Relievo
Se ha acordado el relevo del director de la Escuela de Marina del Ferrol y de los oficiales que prestan un servicio el día de la novatada á D. Angel Figueras.

